

育英地区コミ協だより

令和2年10月発行：育英地区コミュニティ協議会 TEL 20-0362
現在の地区の人口5,019人 世帯数2,228 (R2.8.31.現在)

「令和2年度県民会議防犯団体賞授賞」伝達式が開催されました

9月17日（木）育英地区コミュニティセンターにおいて、上記受賞の伝達式が開催され、表彰状と盾が授与されました。



10月は上池周辺花の手入れの最終月です

育英地区コミュニティ協議会では、環境美化活動の一つとして毎年4月から10月まで毎月1回上池周辺の花の手入れを行っています。

今年は、天候に恵まれず雨のために作業を2回中止しましたが、地区の多くの方々にご協力をいただきました。

今月は、令和2年度最後の上池周辺花の手入れとなります。皆様方のご協力をお願いします。

今年度の最終作業は



10月18日（日）6時30分より行います。

「育英流わくわく農業体験塾」開催

10月3日・10月17日（土）わくわく農業体験塾です。昨年から今年前半天候不良で作物が育ちませんでした。後半秋植えの作物の植栽を体験しながら収穫を塾生みんなで見学し、収穫を楽しんでいます。



自主学級はじまりました。

新型コロナウイルス感染症対策として、自主学級を休止していましたが、9月8日に代表者会議を開催し、徹底した感染予防対策を前提に、9月10日より実施することになりました。

一人一人の行動が、今後の感染拡大防止のために重要になってまいります。

校区の皆様方には「新しい生活様式」の実践についてご協力をお願いいたします。

徹底した感染防止対策

- 消毒の徹底
- マスクの着用
- 参加者の把握・検温
- 大声を出さないこと
- 休憩時間における密集回避や十分な換気
- 催物前後の行動管理

毎日の生活で

- 咳エチケットの徹底
- こまめに換気・身体的距離
- 毎日の体温測定・健康チェック



今年も 素敵な かかしが お目見えしました



「鬼滅の刃」
炭治郎・禰豆子



子供達に大人気

長寿会と小学生の世代間交流

稲刈り・・・10月16日(金) 14:00～

脱 穀・・・10月23日(金) 14:00～

男子トイレに

ウォシュレット設置

「男子トイレの便座をウォシュレットにして欲しい」という要望が以前からありましたので、工事が完了し、利用出来るようになりました。

これからの季節
暖かい便座でご利用いただけます。



10月の行事予定

- 2日(金) 三役連絡会
- 3日(土) わくわく農業体験
- 6日(火) コミ協役員会
- 16日(金) 世代間交流(稲刈り)
- 17日(土) わくわく農業体験
- 18日(日) 上池花の手入れ
- 23日(金) 世代間交流(脱穀)

～彼岸花の花ことば～

彼岸花とは、秋の彼岸の期間だけに花を咲かせることから由来。

白色；思うはあなた一人、また逢う日を楽しみに。

赤色；情熱、独立、再開あきらめ、悲しい思い出、

思うはあなた一人

